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“Con prevención, aceite de 

oliva y deporte, curaríamos el 

80% de los cánceres en 50 

años” 

 

 

Programa Superior 
 

El NUEVO KAM DEL SECTOR HEALTHCARE 

Dr. Pere Gascón Vilaplana, jefe de Servicio de Oncología Médica en Hospital Clinic 



  

 
 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

      

 

 

 

  

 

  

   

 

  

 

Tres CCAA vacunarán en diciembre de la tos ferina 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha anunciado que la vacuna de la tos ferina se suministrará a partir del próximo jueves, 3 

de diciembre. Tal y como han confirmado a Redacción Médica fuentes de la Consejería de Sanidad, el departamento que lidera 

Jesús Sánchez Martos ha decidido adelantar la vacunación, prevista para enero de 2016, una vez que el suministro de dicha vacuna 

ha estado asegurado para todos los grupos. Así, la Comunidad de Madrid se convierte, tras Andalucía y La Rioja, que inicia hoy la 

vacunación, en la tercera comunidad que adelanta la fecha prevista inicialmente y comienza el suministro este mes de diciembre. 

Así, se iniciará en mujeres gestantes de 36 semanas y en las embarazadas de riesgo, tal y como ha señalado Cristina Cifuentes. Esta 

decisión, responde a las recomendaciones de los expertos del Comité Asesor de Vacunas de la Comunidad de Madrid y las 

indicaciones acordadas por la Comisión de Salud Pública del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, tras valorar el 

aumento de casos de tos ferina a nivel nacional en los últimos años y su mayor incidencia en los menores de un año, grupo de edad 

en donde la enfermedad puede ser grave. 

Enlace a Web 

“Con prevención, aceite de oliva y deporte, curaríamos el 80% de los 

cánceres en 50 años” 

 

 

 

 

 

 

 

La victoria sobre el cáncer no es imposible. El jefe del servicio de Oncología Médica del Hospital Clínic de Barcelona, Pere Gascón, 

apunta que “en los últimos años, hemos logrado importantes avances en el ámbito oncológico, aumentando la supervivencia de 

los pacientes que padecen de algunos tipos de cáncer”. No obstante, asegura que aún queda un amplio margen de mejora, que 

comenzaría por la propia prevención por parte de los ciudadanos. 

“Con una adecuada prevención, consumo de aceite de oliva virgen extra como parte de una dieta mediterránea y actividades 

deportivas frecuentes, curaríamos el 80 por ciento de los cánceres dentro de 50 años”, explica el también director de la Cátedra 

de Oncología y del Conocimiento Multidisciplinar de la Universidad de Barcelona, quien participará en la Jornada Diálogos 

Saludables en Barcelona, este miércoles. 

Enlace a Web 

 

http://www.redaccionmedica.com/noticia/madrid-adelanta-la-vacuna-de-la-tos-ferina-a-diciembre-91053?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://www.redaccionmedica.com/noticia/con-prevencin-aceite-de-oliva-y-deporte-podramos-curar-el-80-de-los-cnceres-en-50-aos-91066?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/noticia/con-prevencin-aceite-de-oliva-y-deporte-podramos-curar-el-80-de-los-cnceres-en-50-aos-91066?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.redaccionmedica.com/noticia/madrid-adelanta-la-vacuna-de-la-tos-ferina-a-diciembre-91053?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

AstraZeneca apuesta por área de medicina personalizada 

 

 

 

 

 

 

La farmacéutica británica AstraZeneca comienza a mover su mercado hacia la inversión en medicina y pruebas diagnósticas 

personalizadas, con un estimado de inversión en el 2015 por 14.1 millones de dólares en investigación, desarrollo científico y 

educación médica continua. 

En entrevista con El Economista, Ugo de Jacobis Sainz de la Maza, presidente y director general de AstraZeneca, expresó que la 

farmacéutica se está moviendo hacia una dirección importante en la terapia personalizada y en la medicina de especialización, 

pero no va a descuidar la parte de las enfermedades prevalentes en el mundo como lo son las enfermedades cardiovasculares y 

respiratorias. 

Agregó que el mercado de la medicina personalizada representa actualmente 10% de su cartera y tienen la perspectiva de que 

represente 40% de sus ventas para el 2021. 

Ugo de Jacobis agregó que el desarrollo de moléculas nuevas de la farmacéutica está focalizado en terapias personalizadas y 

pruebas diagnósticas con menor invasión para el paciente, enfocada principalmente a cáncer. El 20% de las moléculas aprobadas 

por la Administración de Medicamentos y Alimentos de Estados Unidos (FDA, por su sigla en inglés) al 2014 son de medicina 

personalizada. 

Enlace a web 

 

El gasto farmacéutico aumentó un 0,49% respecto a octubre de 2014 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El gasto farmacéutico aumentó el mes pasado un 0,49 por ciento durante octubre respecto al mismo mes del curso anterior. Así lo 

dio a conocer el ministerio de Sanidad, quien explica que la cifra alcanzada fue de 817,38 millones de euros. En cuanto al número 

de recetas, en octubre se facturaron 74,80 millones, lo que supone un descenso del -1,47 por ciento en relación al mismo mes de 

2014. 

 

Por otra parte, el Sistema Nacional de Salud registró en 2014 un porcentaje de consumo de envases de genéricos del 48,37 por 

ciento frente al 34,16% de 2011. Este dato nos aproxima a la media europea (55 por ciento) en dispensación de estos 

medicamentos. 

 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://eleconomista.com.mx/industrias/2015/12/02/astrazeneca-apuesta-area-medicina-personalizada
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-01/politica-sanitaria/el-gasto-farmaceutico-aumento-un-049-respecto-a-octubre-de-2014/pagina.aspx?idart=953161&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-12-01/politica-sanitaria/el-gasto-farmaceutico-aumento-un-049-respecto-a-octubre-de-2014/pagina.aspx?idart=953161&utm_source=mail&utm_medium=newsletter&utm_campaign=elglobal
http://eleconomista.com.mx/industrias/2015/12/02/astrazeneca-apuesta-area-medicina-personalizada


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Agrupación Mutual Aseguradora celebra sus 50 

años y lo hace a lo grande. Diego Murillo será el 

anfitrión de un evento al que asistirá la ministra de 

Fomento (y médico) Ana Pastor y numerosas 

personalidades más del mundo sanitario, 

asegurador, político e institucional. Conducirá el 

acto otro licenciado en Medicina con muchas 

tablas en el mundo de los medios de 

comunicación, Bartolomé Beltrán. 

 

INFARMED impide la salida de 21 mil 

medicamentos esenciales todos los meses 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Diego Murillo 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.netfarma.pt/noticia/infarmed-medicamentos-mercado-industria-farmaceutica
http://www.netfarma.pt/noticia/infarmed-medicamentos-mercado-industria-farmaceutica
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.lavozlibre.com/noticias/ampliar/1127404/teresa-romero-hoy-asi-vive-la-superviviente-del-ebola-un-ano-despues
http://www.somosmedicina.com/2015/07/10-cambios-tecnologicos-para.html
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

           

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
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Director 

general de 

Novo Nordisk 

¿Cuál es la estrategia a medio y largo 

plazo de NovoNordisk? 

 

Nuestra estrategia principal se centra en 

diabetes. Si pudiésemos llegar a aportar 

una cura para esta enfermedad sería 

perfecto. El hecho de que vea esta meta 

es la razón por la que trabajo aquí, 

porque creo firmemente en que si tratas 

de curar la enfermedad con la que estás 

haciendo dinero, estás verdaderamente 

comprometido. En el medio plazo 

aportaremos innovaciones al mercado 

que se centrarán en mejorar los 

tratamientos. Además, tenemos que 

asegurar que es fácil de administrar. El 

problema es tener que inyectarlo y el 

objetivo es buscar una insulina que no 

tenga que ser inyectada. Si conseguimos 

alcanzar esta meta en doce años, será 

un gran progreso. 

 

Desde su compañía aseguraron que la 

diabetes será curada en unos quince 

años. ¿Será posible? 

 

Nuestro consejero delegado, con el 

conocimiento que teníamos hace 

quince años, dijo esta frase. Se han 

hecho muchos progresos, sobre todo, en 

pacientes tipo 1. La diabetes tipo 2 es 

mucho más complicada de curar 

porque está más relacionada con el 

estilo de vida, así que tenemos que tratar 

de solucionarlo en una etapa temprana, 

haciendo que la gente haga más 

ejercicio, coma mejor, etc. Tenemos que 

trabajar en la prevención y en la 

educación junto con todos los agentes 

del sector, para intentar frenar el 

aumento de esta patología. Aún 

estamos lejos de encontrar una cura, 

pero la única solución es seguir 

invirtiendo para poder aportar 

innovaciones. Si no hay innovaciones, no 

se podrán seguir dando pasos.  

 

¿Qué lanzamientos tienen previstos en 

España? 

 

Tenemos una insulina, Tresiba, que se 

puede inyectar una vez al día y en 

cualquier momento. Si tienes diabetes, 

tienes que inyectarte la insulina todos los 

días a unas horas concretas. Es un gran 

cambio y mejora la calidad de vida de 

los pacientes. Tresiba, está 

comercializado en todos los países 

menos en España y Portugal. Además, 

tenemos pendiente de comercialización 

Xultophy una combinación de Tresiba y 

Victoza, un GLP1que controla la 

tienes que inyectarte la insulina todos los 

días a unas horas concretas. Es un gran 

cambio y mejora la calidad de vida de los 

pacientes. Tresiba, está comercializado en 

todos los países menos en España y 

Portugal. Además, tenemos pendiente de 

comercialización Xultophy una 

combinación de Tresiba y Victoza, un 

GLP1que controla la glucemia mejorando 

el peso y evitando la presencia de 

hipoglucemiasa, uno de los principales 

problemas que afrontan los enfermos de 

diabetes.  

 

¿A qué cree que se debe esta dificultad de 

acceso en España? 

 

A veces los sistemas no tienen en cuenta los 

beneficios que pueden aportar ciertas 

innovaciones. Nuestro deseo es sentarnos 

con las autoridades e intentar buscar 

soluciones. Las decisiones no se pueden 

centrar sólo en el precio. Si miras las 

complicaciones en pacientes de 

Andalucía, estas se traducen en 250 

millones de euros anuales. Es mucho más 

del total de los costes de insulina en 

España.  

 

El problema, entonces, se centra en las 

políticas cortoplacistas, ¿no? 

 

Si sólo se centran en políticas para controlar 

el presupuesto, España afrontará una gran 

crisis en diez años y no se podrán costear 

las complicaciones derivadas de esta 

enfermedad. El 73 por ciento de los 

pacientes que usan insulina no están 

controlados y eso significa que los 

medicamentos disponibles en el mercado 

no son lo suficientemente buenos. Si se 

comienza a usar Tresiba en combinación 

con un GLP1, el beneficio para los 

pacientes sería muy alto.  

 

Enlace a web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. ¿Cree que la diabetes e 

s una prioridad para el Gobierno? 

ERIK LOMMERDE 

 
 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-27/industria-farmaceutica/el-gobierno-espanol-tiene-que-elegir-si-quiere-innovaciones-o-solo-precios-bajos/pagina.aspx?idart=951961
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-27/industria-farmaceutica/el-gobierno-espanol-tiene-que-elegir-si-quiere-innovaciones-o-solo-precios-bajos/pagina.aspx?idart=951961


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 

Detenido en Guadalajara por intentar comprar medicamentos con recetas falsas 

El sector del genérico pide promoción legislativa para crecer en el mercado  

 

Takeda presentará nuevos datos de eficacia de supervivencia global de ixazomib  

Pfizer Merger Shows Need for U.S. Tax Changes, Lawmaker Says  

Competencia critica la regulación de precios de los productos sanitarios  

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Oltra alerta a los más jovenes para que 

no bajen la guardia contra el VIH 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

La vicepresidenta y consejera de Igualdad y Políticas Inclusivas de la Generalitat Valenciana, Mònica Oltra, ha destacado este martes, 

Día Mundial de Lucha contra el SIDA, la importancia de la prevención como herramienta fundamental en la lucha contra el VIH, y se ha 

dirigido fundamentalmente a los jóvenes menores de 34 años, entre los que se ha producido un repunte de la enfermedad en los últimos 

años porque se ha "bajado la guardia". 

Oltra, que ha visitado el Casal de  la Pau en Valencia, que desarrolla programas de prevención del SIDA y presta apoyo a los seropositivos, 

ha hecho hincapié en el colectivo de los más jóvenes, a los que ha querido recordar que no se puede "bajar la guardia, porque los 

medicamentos que hay en la actualidad cronifican la enfermedad, lo que no quiere decir que ésta tenga cura". 

Enlace a Web 

 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.abc.es/espana/castilla-la-mancha/abci-detenido-guadalajara-intentar-comprar-medicamentos-recetas-falsas-201511301332_noticia.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-11-20/politica-sanitaria/el-sector-del-generico-pide-promocion-legislativa-para-crecer-en-el-mercado/pagina.aspx?idart=950810
http://www.redaccionmedica.com/secciones/industria/takeda-presentara-nuevos-datos-de-eficacia-de-supervivencia-global-de-ixazomib-90985
http://www.bloomberg.com/news/articles/2015-12-01/pfizer-merger-shows-need-for-u-s-tax-overhaul-boustany-says
http://www.canarias7.es/articulo.cfm?id=398859
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/12/01/valencia/1448984758_433123.html
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
http://ccaa.elpais.com/ccaa/2015/12/01/valencia/1448984758_433123.html


  

 

 

 
 

 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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